

実施期間:2025年5月7日(水)~23日(金)

## ビール物流会社4社共同

# 飲酒運転撲滅キャンペーン

飲酒運転、絶対やめて

飲酒運転は、  
重大な犯罪

飲酒運転は、  
人生を狂わす

飲酒運転は、  
全てを不幸にする

アサヒロジ株式会社  
キリングループロジスティクス株式会社  
サッポログループ物流株式会社  
サントリーロジスティクス株式会社

# 4社 社長からのメッセージ



アサヒロジ株式会社

飲酒運転は悲劇をもたらします。飲酒事故はあなたや他の無関係な人々の命を奪う可能性があり、家族や友人が悲しみに暮れることになります。法的・社会的な制裁はあなたの人生を破滅に追い込みます。『少しくらい』といった甘えた判断が永遠の後悔をうまないよう『飲酒運転は絶対にしない、させない』をこの機に再度誓い合いましょう。



代表取締役社長 児玉 徹夫

よろこびがつなぐ世界へ



KIRIN キリングループプロジェクトス株式会社

安全運転はプロドライバーの誇りです。飲酒運転は命を危険にさらし、一瞬の出来事で、事故の被害者とそのご家族のみならず、みなさんのキャリアやご家族・パートナーの未来をも脅かします。飲酒運転を絶対に避け、プロとしての誇りを持った運転が、みんなの安全と社会の安全につながります。責任ある行動で、安心・安全な道路を守りましょう。



代表取締役社長 小林 信弥



サッポログループ物流株式会社

「私だけは大丈夫…」「このぐらいなら問題ない…」と思っていませんか。飲酒運転により事故を起こしてしまってからでは後悔先に立たずです。社会に欠かすことのできない重要な役割を担って懸命に業務に携わっている仲間の皆様や、支えるご家族のことを思い、物流のプロとして誇りと責任を持って『飲酒運転撲滅！』に取り組んでいきましょう。



代表取締役社長 服部 祐樹

SUNTORY  
SUNTORY LOGISTICS

サントリーではお酒を飲む文化を尊重しながらも若い皆様をはじめ多くの年代の方々にDRINK SMART、DRINK SMILE活動を展開し、お酒に正しく向き合っていただく活動を展開していきます。飲酒運転は絶対に起こさない強い意志で臨みたいと思います。



代表取締役社長 高橋 篤州

# 飲酒運転は犯罪です

2021年6月28日千葉県八街市で、下校中の児童5人が飲酒運転のトラックにはねられ死傷するという、悲痛な事故が発生。また、2024年5月6日群馬県伊勢崎市で、血中アルコール濃度が基準値の約4倍に当たる0.8mg/Lの状態で運転していたトラックが、2歳男児を含む家族3名が乗った車に衝突し、家族3名が死亡した事故が発生。飲酒運転は、社会・地域の皆様の幸福、絆を阻害する悪質な犯罪です。公道を使うことを生業としている我々は、悪質で危険な犯罪である飲酒運転を絶対になくしていかねばなりません。



ドライバーさん、見てください！

## 飲酒運転防止教育動画

教育動画12

乗車前  
アルコールチェックの徹底



教育動画13

アルコール分解時間



# 飲酒運転根絶に向けた共同宣言

わたしたちは、社会・地域の一員として、重大事故につながる危険な飲酒運転根絶に向けた活動を行います。飲酒運転は、社会・地域の皆様の幸福、絆を阻害する悪質な犯罪です。飲酒運転は運転者本人、車やお酒の提供者、同乗者が厳しく罰せられるだけでなく、被害者やその家族の人生を大きく狂わせる結果につながります。わたしたちは、飲酒運転根絶に向けた活動を行うことを、4社共同で宣言いたします。

●わたしたちは、「飲酒運転を絶対にしない、させない」活動を、パートナー・協力会社とともに実践いたします。

●わたしたちは、適切な飲酒習慣を身に付け、酒気帯びでの運転は絶対に行いません、させません。  
パートナー・協力会社とともに実践いたします。

●わたしたちは、点呼・アルコールチェックを行い、飲酒運転・酒気帯び運転の未然防止を行います。  
パートナー・協力会社とともに実践いたします。

アサヒロジ株式会社

代表取締役社長 児玉 純夫

キリングループロジスティクス株式会社

代表取締役社長 小林 信弥

サッポログループ物流株式会社

代表取締役社長 服部 祐樹

サントリーロジスティクス株式会社

代表取締役社長 高橋 篤州